

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

1. Pelaksanaan hak asimilasi di LPKA Kelas I Blitar dilaksanakan dengan 2 (dua) macam asimilasi yaitu asimilasi lembaga dan asimilasi rumah. Asimilasi lembaga dilaksanakan didalam wilayah LPKA Kelas I Blitar dengan melakukan beberapa kegiatan, yaitu membersihkan wilayah LPKA Kelas I Blitar, berkebun di tanah milik LPKA Kelas I Blitar, memasak di dapur, dan latihan keterampilan yang berupa pembuatan keset kain perca, kerajinan kayu dan menjahit. Selain asimilasi lembaga, terdapat juga asimilasi khusus pencegahan dan penanggulangan wabah Covid-19 atau disebut asimilasi rumah. Pelaksanaan asimilasi rumah, dilakukan dengan cara memberikan kesempatan narapidana anak kembali rumah masing-masing narapidana anak dengan pengawasan oleh Bapas. Kegiatan asimilasi rumah berupa kerja di kelurahan dan dinas sosial, hal tersebut tergantung pada Litmas oleh Bapas. Asimilasi rumah dinilai lebih efektif dilaksanakan khususnya pada masa Pandemi Covid-19 karena narapidana anak akan lebih dekat dengan keluarga sehingga pelaksanaan asimilasi akan berjalan dengan baik. Tentunya keberhasilan asimilasi juga ditentukan oleh faktor pengawasan dan pembinaan oleh penjamin dan Bapas serta masyarakat sekitar. Narapidana anak yang mendapatkan asimilasi rumah akan lebih cepat beradaptasi untuk kembali ke masyarakat.

2. Pelaksanaan asimilasi di LPKA Kelas I Blitar memiliki beberapa hambatan yang dapat berpengaruh dalam melaksanakan asimilasi, hambatan yang dihadapi antara lain adalah terbatasnya kegiatan asimilasi yang berkaitan langsung dengan masyarakat, keterbatasan tenaga ahli, kurangnya minat narapidana anak mengikuti program asimilasi, dan tidak ada penjamin pada pelaksanaan asimilasi rumah. Untuk mengatasi hambatan-hambatan yang terjadi, LPKA Kelas I Blitar melakukan melakukan beberapa upaya yaitu mengadakan program pembinaan secara langsung di masyarakat, memberikan pendampingan dan motivasi bagi narapidana anak, bekerjasama dengan tenaga ahli dari luar dan Bapas membantu mencari penjamin bagi narapidana anak.

#### **4.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Pihak LPKA Kelas I Blitar perlu rutin melakukan kegiatan asimilasi secara langsung di masyarakat dengan pengawasan yang ketat agar narapidana anak lebih mampu beradaptasi saat membaaur dengan masyarakat secara langsung.
2. Pihak LPKA Kelas I Blitar perlu melakukan sosialisasi secara rutin ke masyarakat sekitar mengenai pentingnya peran masyarakat terhadap terlaksananya asimilasi lembaga dan asimilasi rumah.